



Santiago Creel demeritó triunfo de Morena en Tamaulipas: “Sin duda, se irá a tribunales”



Aunque el Instituto Nacional Electoral (INE) pidió a los partidos esperar el decreto de las autoridades para adjudicarse victorias de las elecciones 2022, la realidad es que las celebraciones comenzaron apenas se revelaban los primeros conteos del Programa de Resultados Preliminares (PREP).

Sin embargo, [Santiago Creel](#), vicepresidente de la **Cámara de Diputados**, frenó los festejos del guinda al asegurar que el mandato de [Tamaulipas](#) aún se encuentra en debate debido a las **irregularidades** contra el candidato morenista, [Américo Villareal](#) - lo cual vislumbra como una esperanza de modificar el marcador electoral a favor de **Va por México**.

“Hay una elección que, sin duda, se irá a tribunales porque **está cerrada y llena de irregularidades**: Tamaulipas (...) Vamos con todo a defender nuestro triunfo”.

Y es que los comicios del estado norteño estuvieron lleno de polémicas por las acusaciones entre los candidatos más fuertes: por un lado, Villareal se le señaló de supuestos nexos con el crimen; mientras que a César Truco Verástegui, de la oposición, por difamación.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/07/santiago-creel-demerito-triunfo-de-morena-en-tamaulipas-sin-duda-se-ira-a-tribunales/>